
ALEATOR APS 

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL)  

Codice Fiscale 93040580255  

VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA  

del 25 Marzo 2023  

Il giorno 25 del mese di Marzo dell’anno 2023, alle ore 16:30, in Sedico (BL), Viale Venezia n.9, 

presso “L’Altra Cartolandia”, si è riunita l’Assemblea degli associati dell’associazione di 

promozione sociale  ALEATOR APS, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul 

seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Consiglio Direttivo. 

2) Approvazione bilancio consuntivo 2022. 

3) Previsione e programmazione economica dell’esercizio 2023. 

4) Varie ed eventuali. 

Assume la presidenza dell'Assemblea il Presidente Mancini Andrea, il quale dopo aver  

constatato:  

• che l'assemblea è stata regolarmente convocata a norma di legge e di statuto;  

• che è presente il Consiglio Direttivo, nella persona di sé medesimo e dei consiglieri Caldart 

Emily, Cazzaro Fabio, Chow Anthony e Viel Giorgia;  

• che è presente il Collegio dei Probiviri, nelle persone di Rossetto Nicola e Nardi Alessia. 

Assente giustificato il probiviro Burigo Erik; 

• che sono presenti, in proprio o per delega, 19 aventi diritto su 78, di cui 19 in proprio e 0 

per delega; sono presenti i seguenti associati: 

1. Caldart Emily; 

2. Cazzaro Fabio; 

3. Chow Anthony;  

4. Dall’Olio Federico; 

5. De Nardi Jacopo; 

6. Furmenti Andrea; 

7. Mancini Andrea; 

8. Marques Ana Laura; 

9. Martuscelli Carlotta; 

10. Mazzalovo Diego; 



11. Merlin Cecilia; 

12. Moro Paolo; 

13. Nardi Alessia; 

14. Pasa Alex; 

15. Rossetto Nicola; 

16. Soppelsa Mirko; 

17. Veneroni Alessandro; 

18. Veneroni Daniele; 

19. Viel Giorgia; 

DICHIARA  

l’Assemblea regolarmente costituita ed idonea a deliberare sugli argomenti posti all’ordine del  

giorno. Come previsto dal Regolamento Interno, assume le funzioni di verbalizzante il  Segretario 

Cazzaro Fabio.  

 

1) Comunicazioni del Consiglio Direttivo. 

In merito al primo punto all'ordine del giorno prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale dopo una breve introduzione passa a trattare le seguenti tematiche: 

- Nel corso del 2022 l’associazione ha trovato un nuovo spazio per i propri eventi: la sala 

parrocchiale di Roe. Grazie agli accordi con il Parroco vi è ora la possibilità di avere due 

armadi a disposizione presso la struttura, in cui riporre il nostro materiale. Viene chiesto 

agli associati presenti un feedback sulla nuova struttura, che risulta essere molto positivo. 

- Vengono esposte le statistiche riguardanti l’associazione per l’anno 2022. A fine anno 

Aleator contava 62 associati, di cui 20 donne (con un leggero aumento rispetto agli anni 

precedenti, probabilmente dovuto al numero di eventi e collaborazioni atti a pubblicizzare 

l’associazione) e 21 nuovi iscritti. L’età media degli associati è di 33 anni. Di seguito si 

riporta, per un maggior dettaglio, la ripartizione dei soci per fascia d’età: 

• 1 associato nella fascia d’età 61-70; 

• 8 associati nella fascia d’età 41-50; 

• 32 associati nella fascia d’età 31-40; 

• 18 associati nella fascia d’età 21-30; 

• 3 associati nella fascia d’età 11-20. 

A seguire prende la parola il Consigliere Caldart Emily che riassume brevemente gli eventi 

principali che hanno coinvolto l’associazione e gli associati per l’anno 2022, per un totale di 37 

eventi: 

- Compleanno Aleator 2022. 

- Progetto Aleator Back To School 2022. 



- Serate ludiche mensili. 

- Collaborazione con la birreria IBU di Belluno. 

- Treviso Play 2022. 

- Pomeriggio di gioco a Sant’Ulderico di Piave (Alano di Piave). 

- Collaborazione per il campo estivo di Caleipo. 

- Ludomeniche in Cartolandia. 

- Dolomiti Fantasy 2022. 

- Spiedo Aleator 2022. 

- Asta Astio 2022. 

- Cena associativa di fine anno. 

Prende poi la parola il Consigliere Cazzaro Fabio, che illustra la lista degli eventi in previsione 

per l’anno 2023 a cui l’associazione prenderà parte: 

- Compleanno Aleator 2023. 

- Progetto Aleator Back To School 2023. 

- Serate ludiche mensili. 

- Collaborazione con la birreria IBU di Belluno. 

- Treviso Play 2023. 

- Dolomiti Fantasy 2023. 

- Grigliata Aleator 2023. 

- Asta Astio 2023. 

- Cena associativa di fine anno. 

Viene posta particolare attenzione sull’organizzazione del Dolomity Fantasy 2023, spiegando a 

che punto sono i preparativi per l’evento e chiedendo agli associati la disponibilità a collaborare 

come volontari. 

Viene inoltre presentata la possibilità di organizzare eventi futuri riservati ai soli associati dedicati 

a giochi più impegnativi. 

Infine, prende la parola il Consigliere Chow Anthony, che illustra l’avanzamento della 

collaborazione con la birreria IBU e del progetto Aleator Back To School 2023 per l’anno corrente. 

 

2) Approvazione bilancio consuntivo 2022 

Per quanto riguarda il secondo punto all’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini 

Andrea, che illustra agli associati le diverse voci del bilancio consultivo del 2022. 

Il Consiglio Direttivo ha deciso di investire parte del 5 per mille, per un importo di 1.134,09 euro, 

nell'acquisto di materiale ludico ed accessori (borse), per ampliare l’offerta ai soci e per 

semplificare la gestione degli eventi e collaborazioni in presenza.  

Le altre spese principali dell’anno comprendono il rinnovo dell’assicurazione Cattolica (271,00 

euro), l’acquisto di cibo e bevande per gli eventi (90,02 euro), il rinnovo del dominio del sito e 



del database associativo (54,89 euro), l’affitto dello spazio per la grigliata associativa e per le 

serate ludiche (220,00 euro), le spese per il materiale pubblicitario tra cui volantini, due nuove 

vele, tovaglie personalizzate e biglietti da visita (1.126,94 euro) e altre spese varie per 

l’organizzazione di eventi associativi (680,88 euro) tra cui, per esempio, la spesa per la 

ristorazione durante la grigliata associativa che per la prima volta è stato fornito da un catering 

esterno.  

L’entrata più cospicua ed importante è ovviamente il 5 per mille (1.961,46 euro). L’ottima 

campagna di comunicazione è stata molto efficace e la speranza è che si possa ripetere nei 

prossimi anni, mettendo l’associazione nella condizione di continuare ad ampliare la sua offerta 

di giochi e la proposta di eventi associativi. 

Nel corso dell’esercizio 2022 vi sono state diverse spese legate alla destinazione del 5 per mille 

ricevuto in anni passati. Questo ha portato ad un passivo della gestione di - 716,62 euro. 

Ciò nonostante, la situazione finanziaria dell’associazione è solida, ed al 31 dicembre 2022 

disponeva di 261,05 euro in cassa e 5.956,65 euro sul conto corrente. 

Terminata la spiegazione, l’Assemblea degli associati all’unanimità 

DELIBERA 

di approvare il rendiconto economico e finanziario del 2022. 

 

3) Previsione e programmazione economica dell’esercizio 2023. 

Per quanto riguarda il bilancio preventivo del 2023, in via prudenziale, viene stimata un’entrata 

inferiore per il 5 per mille, per 1.800,00 euro a cui si aggiungono 460 euro stimati di quote 

associative, 300 euro stimati di donazioni liberali per serate ludiche e 375 euro di donazioni 

liberali per eventi associativi. 

Vengono inoltre stimate le seguenti uscite per l’anno 2023: l’acquisto di nuove tessere 

associative (100,00 euro), spese per acquisto di materiale ludico (940,00 euro), spese per 

l’acquisto di magliette e gadget associativi (647,13 euro), spese per l’organizzazione di eventi 

associativi (575,00 euro), spese di acquisto cibi e bevande per le serate ludiche (300,00 euro) 

ed le normali spese associative tra cui la spesa per l’assicurazione (271,00 euro), le spese 

bancarie (30,00 euro) e la spesa per i rinnovi di dominio e database associativo (55,00 euro). 

 

4) Varie ed eventuali 

In merito al quarto ed ultimo punto del giorno prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale porta all’attenzione dell’Assemblea la possibilità di modificare l’organizzazione delle serate 

ludiche mensili (SLAM). 

La proposta, sulla quale viene chiesta l’opinione degli associati, è quella di rimuovere le 

prenotazioni per la serata ludica mensile, togliendo il numero chiuso dei partecipanti. Dopo aver 



spiegato i pro e i contro della scelta, si chiede all’Assemblea di esprimere un parere a riguardo. 

Gli associati esprimono le proprie opinioni in merito, che sono equamente divise tra favorevoli e 

contrarie. Pertanto, la decisione viene rimessa al Consiglio Direttivo. 

A seguire prende la parola il Consigliere Viel Giorgia, la quale rende partecipe l’Assemblea della 

possibilità di poter avere delle felpe associative, per valutare quale sia l’interesse tra gli associati.  

Infine, prende la parola l’associato Pasa Alex, che chiede di aumentare lo spazio dedicato al 

Gioco di Ruolo nell’ambiente associativo. Il Consiglio Direttivo si impegna a prendere in 

considerazione la richiesta. 

 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente Mancini Andrea 

dichiara chiusa la seduta alle ore 19:02, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. 

Letto, confermato e sottoscritto, 

 

 Il Segretario Il Presidente 

 Cazzaro Fabio Mancini Andrea 

 

 

 





 



 


